
 

 

LIKES AND DISLIKES 
 

 

Il verbo TO LIKE = piacere, si usa in inglese in modo diverso dall’italiano: 

 

Esempio: Mi piace la musica = I like music 

 

Alla domanda se piace qualcosa o qualcuno si può rispondere semplicemente “si” o “no”, 

ma si può anche aggiungere altre espressioni: 

 

Esempio:  - Do you like music?   

 

- Yes, I do, I’m crazy about it = Si, ne vado pazzo 

- Yes, I do. I like it a lot = Si, mi piace tanto 

- It’s O.K. = Mi piace abbastanza 

- No, I don’like it very much = No, non mi piace molto 

- No, I don’t like it at all = No, non mi piace affatto 

- No, I hate it = No, la odio 

- No, I think it’s awful/rubbish/terrible = No, penso che sia orribile/spazzatura/terribile 

 


